



2月かぜぐみだより

令和5年2月1日(水)
尚徳福祉会 井荻保育園

「おにはそと！ふくはうち！」いよいよ節分の季節がやってきました。節分集会に向けて、かぜ組さんでも、鬼のお面を作ったり、新聞紙で豆まきの豆を作ったりと準備万端です。伝統的な行事に関する活動を通して、子どもたちにもいろいろな事を感じてもらいたいと思います。



最近のかぜ組さんの様子

寒い日が続いていますが、そんな中でも園庭に出ると、元気に走り回り着ていた上着も『暑い』と脱ぎ捨てて楽しんでいます。砂場では、川作りが盛んです。友だちと協力しながら川作りを行い、寒さ関係なく楽しんでいます。お部屋に戻ってからは、手洗い・うがい、着替えを行い、感染症予防にも気を配りながら今月も楽しんで過ごしたいと思います。

～2月のねらい～

- ・健康や安全の習慣を身に付け、身の回りのことを丁寧に行う。
- ・友だちへの関わり合い方や、思いやりの気持ちを考えながら遊びを通して知る。
- ・寒さに負けず、戸外で身体を使った遊びを楽しむ。



空き箱を使って製作

みな様のご協力により、夕方の時間に空き箱製作を始めることが出来ました。予想していた物よりも、素敵な作品がたくさん出来ています。初めは、空き箱をガムテープやセロハンテープで付けて遊んでいました。どうしたらカッコよくなるか考え、カラーガムテープで全部撒くことを思いつき、自分の作っていた戦車を、黒のガムテープで撒いてみると、とてもカッコいい戦車になり大満足。子どもの想像力に本当にビックリしています。

子どもたちと話し合い、作品を持ち帰る曜日を木曜日にしました。ご協力お願いします。今後も、もう少し空き箱製作を行いたいと思います。よろしくお願いします。

保護者会のお知らせ

2月10日(金) 15:30 ~ 16:30

各家庭 2名

ホールにて、開催予定です。15:30 開始予定。15:20よりホールにお集まり頂けるようにいたします。子どもたちの午睡明けとなっておりますので、20分より前の来園はご遠慮ください。ご協力お願いいたします。

ミニ発表会

2月10日(金)16:30より

各家庭 2名

『にじ』の歌を3番まで歌い、歌詞に合わせて手話も行います。合奏では、『山の音楽家』の伴奏に合わせてみんなで合奏します。短い時間ですが、ぜひお楽しみください。

